

## **La rocade sud-ouest de Casablanca, un projet qui s'intègre parfaitement dans la vision globale de développement de cette région (ministre)**

Casablanca, 1er oct. 2014 (MAP)- La rocade sud-ouest de Casablanca, inaugurée mercredi par SM le Roi Mohammed VI, que Dieu L'assiste, est un projet qui s'intègre parfaitement dans la vision globale de développement de cette région, a souligné le ministre de l'Équipement et du Transport, Aziz Rabbah.

Il s'agit d'une infrastructure routière qui permet d'accompagner les grands projets de développement dans le domaine urbanistique que connaît aujourd'hui la région du Grand Casablanca, a-t-il ajouté dans une déclaration à la presse à cette occasion.

M. Rabbah a relevé que ce projet aura un impact positif sur les habitants qui s'installent de plus en plus dans les zones périurbaines de Casablanca et qui ont besoin d'avoir plus de fluidité et de connectivité avec le réseau routier et autoroutier national.

Le ministre a souligné, en outre, que la rocade sud-ouest de Casablanca va permettre de drainer davantage d'investissements pour les activités économiques ayant un impact socioéconomique conséquent sur les populations et dont on a besoin cette zone de la métropole.

La rocade sud-ouest de Casablanca, inaugurée par SM le Roi, participera au désengorgement de la ville et à l'amélioration de la sécurité routière, tout en favorisant l'accès aux trois autoroutes existantes (Casablanca-El Jadida, Casablanca-Marrakech et Casablanca-Rabat) et la desserte de la zone touristique du littoral Ouest et des nouvelles zones d'urbanisation.

MAP